



PAN formaliza su denuncia contra Presidente por Plan C

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

LA VICECOORDINADORA del PAN en el Senado, Kenia López Rabadán, formalizó su denuncia en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador por promover el voto en contra de la oposición y a favor de su movimiento desde su conferencia mañanera.

Anunció que presentó la demanda ante la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (Fisel) y ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por su estrategia del que denominó como Plan C.

“Presenté ante la Fiscalía una denuncia en contra del Presidente López Obrador, una denuncia por violar la ley y usar ilegalmente recursos públicos para promover a su movimiento, también hoy (ayer) presenté una queja ante el INE en contra del Presidente de la República por violar la ley electoral desde su conferencia mañanera.

“Ayer y hoy, incluso hoy, porque lo repetí, es claro el exceso de ilegalidades del Presidente López Obrador, violó el principio de imparcialidad en las contiendas y utilizó ilegalmente recursos públicos para llamar a votar a favor de su movimiento”, expuso.

La senadora panista recordó que la Ley General en Materia de Delitos Electorales establece que el servidor público que utilice de manera ilegal bienes o servicios



LA SENADORA Kenia López Rabadán, ayer en el Senado tras presentar la denuncia.

que tengan a su disposición para apoyar o perjudicar a un precandidato, partido político, coalición, agrupación política o candidato debe ser sancionado.

EL TIP

LA SENADORA del PAN también cuestionó que AMLO llame al voto para un movimiento que ha generado 3.8 millones de nuevos pobres, más de 145 mil asesinatos y más de 980 mil muertes por Covid.

Por otra parte, se refirió al proceso de selección de los nuevos consejeros electorales que se realiza en la Cámara de Diputados y dijo que Morena lo pervirtió, porque la mayoría de los aspirantes registrados en las quintetas están ligados al partido guinda.

“Es claro que han pervertido el proceso (...) es inentendible que la mayoría de quienes integran las quintetas para estar en el INE sean cercanos a Morena”, criticó.